



Dartagnan

publié le 18/12/2009

avis de
Recherche



PREUX CHEVALIERS, GENTES DAMES ET VILAINS DU COMTE,
Oyez ! Oyez !
SA MAJESTÉ, LE ROI ARTHUR, RECHERCHENT ACTIVEMENT,
UN CHEVALIER PARTI EN QUÊTE D'AVENTURE DANS LA
FORÊT DE BACELVAUDE.
LE PREUX CHEVALIER SCOTTE DARTAGNAN
IL EST RECHERCHÉ POUR BATTRE UN

ÉVILHONNE HONNIE, IL DOIT FAIRE À PEU PRÈS TROIS FOIS SA VILLE.
CE JEUNE HOMME À LES YEUX BLEUS IL EST LE PLUS DÉBARRÉ
DE TOUTES LES CHEVALIERS. IL A DES CHEVEUX À PEU PRÈS COMME
PREUX. IL PORTE TOUJOURS UNE CROIX ET UN ÉCUI SUR LUI.
IL EST VÊTU D'UNE ARMURE GRISE. IL EST TRÈS GRAND,
IL FAIT ENVIRON UN MÈTRE 90 CM, ÉTHIOPRE. IL A TRÉPASSÉ
PLUS DE BÊTES ET COMBATTU UN MILLION DE CHEVALIERS, TOUT
EN PLUS FAIBLES QUE LUI. SUREMMENT IL ÉTAIT EXCELLENTE, MAIS CE
GRAND CHEVALIER EST CAPABLE DE S'ESQUIVER. SUR SON ÉCU, IL Y
A UNE SOIE D'ÉTOILE ROUGE. SON ÉCUI D'ÉPÉE, SUR SA TAILLE,
EST D'UN ROUGE TELLEMENT ÉCLATANT, QU'ON LE REPÈRE À 200
MÈTRES. SON CHIEUR COULEUR NOIR EST MAJESTUEUX.
MALHEUREUSEMENT SON CHEVAL, BLANC, EST RESTÉ DANS LA
COUR DU ROI. CE JEUNE ET FORT CHEVALIER EST MALHEUREUSEMENT
ET DÉSPÉRÉMENT SEUL.

